

CONSEJERÍA DE DESARROLLO EDUCATIVO Y FORMACIÓN PROFESIONAL C.E.I.P. Joaquín Tena Artigas

Estimadas familias.

En primer lugar esperamos que todos y cada uno de vosotros/as, hayáis disfrutado de un buen verano, lleno de salud y descanso.

Afrontamos un nuevo curso escolar 25-26, con tanta ilusión y ganas como en años anteriores, y con nuestros deseos de que este sea un gran curso para toda la comunidad educativa.

Por razones de organización y al haber menor número de unidades, las clases de primero y segundo de primaria, serán ubicadas en la planta baja del módulo principal. Por este motivo, los accesos al centro quedarán de la siguiente manera:

- a) Educación Infantil accederán por la puerta de entrada a su patio.
- b) Primero y segundo de primaria: accederán por la entrada de portería, el callejón junto a la pasarela de la vía, formando las filas en el interior de este espacio.
- c) Tercero, cuarto, quinto y sexto de Educación Primaria, accederán por la puerta principal del patio, y formarán sus filas en el interior del mismo.

Los padres y madres, dejarán a los niños/as entrar solos y colocarse en sus filas respectivas, que les serán indicadas. En Educación Infantil de tres años, la tutora indicará las medidas de adaptación de acceso al centro tanto del alumnado como de los familiares, ya que esta organización forma parte del desarrollo madurativo del niño.

El horario del primer día lectivo, miércoles 10 de septiembre, será para todo el alumnado de las distintas etapas, de 11:30 a 14:00 horas. Por tanto habrá servicio de transporte y de comedor escolar, pero no de aula matinal. A partir del día 11 de septiembre, jueves, el horario será de 9:00 a 14:00 horas, incluyendo todos los servicios del centro. El recreo será, al igual que el curso anterior, de manera unificada de 12:00 a 12:30 horas.

Las familias que tengan que resolver trámites en **secretaría**, rogamos accedan al centro **a partir de las 9:15 horas**, cuando el alumnado ya esté en sus



CONSEJERÍA DE DESARROLLO EDUCATIVO Y FORMACIÓN PROFESIONAL C.E.I.P. Joaquín Tena Artigas

clases. Para consultas con los tutores, recordad que tenéis a vuestra disposición la plataforma Pasen para transmitir cualquier información o solicitar una cita de tutoría. Las reuniones de tutoría, salvo razones justificadas, continuarán de manera presencial en el centro los lunes de 16:30 a 17:30 horas, a excepción de aquellos casos que por necesidad y acuerdo del tutor/a y las familias, se facilitase otra cita.

Este curso escolar 25/26, es el tercer curso de vigencia del Programa de Gratuidad de libros de texto. Aseguraros que los libros que se asignen, tengan el sello del centro. Cada alumno debe indicar su nombre y apellidos en la etiqueta que cada libro contiene en el interior. El cuidado y uso de estos libros es responsabilidad de cada familia, y según la normativa vigente sobre la Gratuidad de Libros, los representantes legales del alumnado tienen la obligación de reponer los libros extraviados o deteriorados.

Esperamos la colaboración de todos para conseguir una buena marcha y convivencia durante todo el curso para el bien de vuestros hijos, y os lo agradecemos de antemano.

Cualquier otra información de interés, os la haremos saber a través de nuestros canales habituales de comunicación, fundamentalmente Pasen.

Deseando a todas las familias y a la comunidad educativa un buen inicio de curso, recibid un cordial saludo.

El Equipo Directivo.